

Wahne hingeben, daß du sie unter irgend einem Vorwande vernachlässigen dürfest.“

Hurry war froh, daß er draußen stand und sich schnell entfernen konnte. Mit flüchtigem Handschütteln riß er sich los, denn es war ihm unmöglich, auf die edeln Gefinnungen seines Gefährten einzugehen, ja er verwünschte die Thorheit, die einen Mann veranlassen könne, seinem Verderben mit offenen Augen in den Rachen zu laufen. Doch Wildtöter verriet keinerlei Aufregung. Von seinen Grundsätzen aufrecht erhalten, unbeugsam in dem Entschlusse, nach ihnen zu handeln, und jeder Todesfurcht unzugänglich, betrachtete er alles, was ihm bevorstand, fast wie ein Naturgesetz, dem sich entziehen zu wollen, ihm ein unwürdiges Beginnen dünkte. Er stand ruhig am Ufer, horchte auf das Geräusch von Hurrys hastigem Vorschreiten durch das Gebüsch, schüttelte wegen dieses Mangels an Vorsicht unzufrieden mit dem Kopfe, und trat dann wieder ins Kanoë zurück. Bevor er das Ruder ins Wasser tauchte, sah er sich in der sternhellen Landschaft um. Dies war die Stelle, wo er zum erstenmal den schönen See, auf dem er sich wiegte, erblickt hatte. War es damals ein herrlicher Anblick in vollem Tageslichte, so riefen jetzt die verhüllenden Schatten der Nacht eine schwermütige Stimmung hervor. Die Berge ringsum erhoben sich wie düstere Schranken gegen die Außenwelt, und der bleiche Lichtschimmer, der noch auf dem mittlern See verweilte, erinnerte ihn an die schwachen Hoffnungen, die seine Zukunft ihm übrig ließ. Er senkte tief auf, stieß das Kanoë vom Lande ab und ruderte schnell nach dem Wasserhause zurück.

Behnstes Kapitel.

Das Probeshießen.

Mit großer Ungeduld erwartete Judith, während die andern schon in tiefem Schlafe lagen, Wildtöters Rückkehr. Sie hatte in einem Zimmer der Arche eine Lampe angezündet, neben den schwarzen Kästen einen Tisch gerückt, und lud nun ihren Freund ein, gemeinschaftlich mit ihr nach den Aufklärungen zu forschen, die der alte Tom in seiner Todesstunde verheißen hatte. Die Vorlegeschlösser waren schon geöffnet und weggelegt, und Wildtöter brauchte nur den schweren Deckel aufzuheben, um abermals die verschiedenen Gegenstände herauszunehmen. Bei dem schon Bekannten hielt man sich nicht weiter auf.